



### HAKIM MK:

## Hukum Sekarang Ini Dijadikan Commodity



Hakim Mahkamah Konstitusi (MK), Arief Hidayat.(net)

Jakarta, MIMBAR - Hakim Mahkamah Konstitusi (MK), Arief Hidayat menyesalkan maraknya praktik suap dalam proses penegakkan hukum. Menurutnya, hukum tak dapat diperjualbelikan.

Awalnya, Arief menyinggung bahwa Indonesia adalah negara hukum. Dalam ber hukum, menurutnya, ada dua cara yakni membuat hukum dan

■ Bersambung ke Hal 11



Terdakwa Johnny G. Plate yang didakwa jaks penuntut umum (JPU) merugikan keuangan negara mencapai Rp8 triliun dalam kasus BTS.

### KASUS KORUPSI BTS

## Johnny Plate Dituntut 15 Tahun Penjara

Jakarta, MIMBAR - Mantan Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Johnny G. Plate dituntut dengan pidana 15 tahun penjara dan denda sebesar Rp1 miliar subsider 1 tahun kurungan.

Menurut jaks penuntut umum, Johnny terbukti melakukan tindak pidana

korupsi pembangunan menara Base Transceiver Station (BTS) 4G dan infrastruktur pendukung 1, 2, 3, 4 dan 5 BAKTI Kominfo.

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa Johnny G Plate dengan pidana penjara selama 15 tahun dikurangkan sepenuhnya

■ Bersambung ke

# Prabowo dan Gibran Resmi Daftar Capres-Cawapres

## Luhut: Simbol Harapan untuk Indonesia Maju

MENKO Marines Luhut Binsar Pandjaitan menyaksikan ingar bingar perpolitikan Tanah Air kala menjalani pemulihan di Singapura. Luhut menyaksikan keriuhan tentang duet Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka. Luhut punya optimisme dari duet Prabowo-Gibran.

Catatan dan harapan ini dituliskan Luhut dari ruang pemulihan di Singapura, Rabu (25/10/2023).

■ Bersambung ke Hal 11



Komisi Pemilihan Umum (KPU) menerima berkas pendaftaran Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka sebagai bacapres dan cawapres, Rabu (25/10/2023).

Jakarta, MIMBAR - Pasangan bakal calon presiden dan calon wakil presiden Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka resmi mendaftarkan ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) pada Rabu (25/10) ini.

■ Bersambung ke Hal 11

## Didampingi Menteri-menteri Jokowi

SEJUMLAH menteri di Kabinet Indonesia Maju pemerintahan Joko Widodo-Ma'ruf Amin turut hadir mengantar Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka mendaftarkan sebagai capres-cawapres ke Kantor KPU, Jakarta, Rabu (25/10/2023). Mereka ikut konvoi naik mobil Maung berwarna cokelat di sisi belakang pasangan Prabowo-Gibran.

■ Bersambung ke Hal 11



Capres Prabowo Subianto dan cawapres Gibran Rakabuming Raka memilih naik kendaraan taktis Maung dari Taman Suropati Menteng menuju KPU. Prabowo Subianto-Gibran tampak berdiri di mobil sembari melambaikan tangan kepada para pendukungnya yang sudah menunggui dan memenuhi kawasan Taman Suropati Menteng, Jakarta.

## Gibran Ungkap Program Unggulan Bersama Prabowo

### Dana Abadi Pesantren

BAKAL calon wakil presiden Koalisi Indonesia Maju (KIM) Gibran Rakabuming Raka mengungkapkan sejumlah program unggulannya bersama Prabowo Subianto jika terpilih di Pilpres 2024. Salah satu yang disebutkan Gibran yaitu dana abadi pesantren.

"Mohon izin Pak Prabowo, saya ingin membocorkan beberapa program unggulan, yaitu dana abadi pesantren," kata Gibran di Indonesia Arena,GBK, Jakarta, Rabu (25/10).

Gibran menjelaskan program yang diusungnya merupakan amanat dari UU Nomor 18 Tahun 2019 tentang pesantren. Ia mengatakan saat ini sudah ada beberapa program, tetapi mereka akan menambahnya.

"Dana abadi pesantren ini adalah mandat dari UU 18 Tahun 2019," ucapnya.

Gibran juga menawarkan program kredit kepada milenial yang ingin membangun perusahaan rintisan atau startup.

Lalu, ia menyampaikan bakal meneruskan program pemerintah Presiden Joko Widodo (Jokowi) yakni Kartu Indonesia Sehat (KIS), tetapi ditambah khusus untuk warga lanjut usia (lansia).

"Ini untuk bisnis para milenial yang berbasis inovasi dan teknologi. Sekarang sudah ada KIS, ada Kartu Indonesia Pintar, ada PKH. Nanti saya tambahkan lagi KIS lansia," kata dia.

Ia mengatakan juga akan ada program Kartu Anak Sehat. Putra sulung Jokowi itu mengatakan

■ Bersambung ke Hal 11



## Andi Amran Sulaiman Gantikan Posisi SYL

Jakarta, MIMBAR - Presiden Joko Widodo kembali merombak kabinet, termasuk menunjuk menteri pertanian baru yang menggantikan Syahrul Yasin Limpo yang tersangkut kasus dugaan korupsi.

■ Bersambung ke Hal 11



■ Pasangan serasi ...  
■ Hehehe...

### Jadwal Salat

11 RABIUL AKHIR 1445 H

Subuh : 04:53 WIB	Maghrib : 18:13 WIB
Zuhur : 12:13 WIB	Isya : 19:22 WIB
Ashar : 15:31 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

## Hidayah Tidak Terasa

Oleh Dr A Rasyid, MA

PERBANYAKLAH kalian dalam mengingat penghancur segala kelezatan dunia, yaitu kematian." (HR at-Tirmidzi)

Hari ini umat manusia berada dalam situasi kehidupan yang tidak nyaman dari segi waktu. Hampir semua orang merasakan hari-hari berganti tanpa terasa. Begitu malam tiba-tiba sudah pagi lagi, begitu Jumat tiba tiba Jumat lagi. Dalam satu tahunpun terasa sangat singkat. Jangankan satu tahun, puluhan tahun juga terasa singkat.

Usia yang kita pakai ternyata juga tidak terasa,

■ Bersambung ke Hal 11

